



LA CRONICA

UN BOLETIN SEMANAL DE NOTICIAS PARA PADRES/TUTORES DE KAPPA III

VOLUME 15, EMISION 20

LUNES, 22 DE ENERO, 2024

ESQUINA DE LA DIRECTORA

Estimados Padres/Tutores:

¡Espero que todos hayan tenido un maravilloso fin de semana! La semana pasada completamos el Diagnóstico de Matemáticas y ELA I-Ready. Entiendo que nuestros estudiantes han estado tomando muchas evaluaciones recientemente, pero tengan la seguridad de que estamos analizando de cerca los resultados para impulsar una instrucción específica. Al evaluar los datos, identificamos las siguientes tendencias en todos los grados y clases:

- Algunos estudiantes se apresuran en los exámenes, lo que afecta negativamente sus calificaciones.
- La ansiedad ante los exámenes está provocando que algunos estudiantes se cierren y pierdan la motivación.
- Es necesario centrarse en las relaciones numéricas con habilidades de cálculo y resolución de problemas.
- Los estudiantes tienen dificultades con la comprensión del vocabulario dentro de los textos. Es obligatorio leer diariamente durante 20/30 minutos y completar un registro de lectura para desarrollar el vocabulario.

Nuestra meta para fin de año es que cada estudiante lea al menos 50 libros, con al menos 25 libros leídos a esta mitad del año escolar. Se requiere que cada estudiante complete una reseña de un libro y publique su calificación en su clase de ELA.

Dado que el segundo período de calificaciones finaliza el 26 de enero, recuerde que puede realizar un seguimiento del progreso de su hijo en Google Classroom. Las boletas de calificaciones se distribuirán el 31 de enero. Recordamos constantemente a los estudiantes la importancia de completar las tareas a tiempo y prestar atención a los comentarios de los maestros para mejorar sus calificaciones. Las cartas de promoción en duda se distribuirán en las dos primeras semanas de febrero. Comuníquese con el maestro de su hijo(A) si tiene alguna inquietud sobre sus calificaciones.

A continuación se muestra lo que está sucediendo en nuestra escuela esta semana:

Prueba simulada y simulación basada en computadora de octavo grado:

NOTICIAS ESPECIALES RECORDATORIOS

Reunión de la PTA

(Taller de Finanzas)
Sábado 20 de enero
10:00 – 12:00

Reunión del SLT

Martes 23 de enero
3:00 pm

Viaje

Dave y Busters
Jueves 25 de enero

Clase de Nutrición

Viernes a las 8:30 am

Barbacoa

Viernes 26 de enero

Las boletas de calificaciones

Se dará el
Miércoles 31 de enero

Rojo blanco

Baile de invierno (por determinar)
Jueves 8 de febrero
4:00 – 6:30

Programa estatal de preparación después de clases

miércoles y jueves
2:20 – 3:30

FORMAS

Si tiene los siguientes formularios, tráigalos a la oficina
Formulario de almuerzo y contacto de emergencia

- Esta semana, nuestros estudiantes de octavo grado participarán en una simulación por computadora y un examen simulado. Esta es una excelente oportunidad para que apliquen sus habilidades en un entorno práctico y se acostumbren a la estructura de los entornos de prueba formales.

Introducción de las fundas Yondr para un entorno sin teléfono:

- Para fomentar un entorno de aprendizaje más centrado, presentamos las bolsas Yondr a nuestros estudiantes. Esto ayudará a mantener una zona libre de teléfonos durante el horario escolar. Se requiere un acuerdo firmado con nuestra política telefónica y expectativas por parte de todos los estudiantes para esta iniciativa.

Programa extraescolar de miércoles a jueves:

- Nos estamos acercando a los estudiantes con mala asistencia o dificultades académicas para que se unan a nuestro programa extracurricular. Este apoyo adicional tiene como objetivo ayudarlos a completar las tareas y lograr el dominio del nivel de grado.

Como siempre, recuerde mantenerse conectado con nosotros a través del sitio web de nuestra escuela para obtener información actualizada:

<https://kappaiii.echalksites.com/>. Asegúrese de recibir nuestra crónica semanal y calendario mensual, ya que contienen información valiosa sobre eventos escolares y actualizaciones importantes. Si tiene alguna pregunta o inquietud, no dude en comunicarse con nuestra Coordinadora de padres, la Sra. Ovalles, por correo electrónico (jpena26@schools.nyc.gov) o por teléfono (347-939-3917).

Un cordial saludo,

Respetuosamente,

Jean Colón, director

CONFERENCIAS DE 6º, 7º Y 8º GRADO

(Si desea hablar con el profesor de su hijo, llame a nuestra Coordinadora de Padres, la Sra. Ovalles).

Felicitaciones a las Clases 604 y 803 por tener el porcentaje de asistencia más alto del 95,0% durante la semana del 15 de enero.

Clases: 601—82,5%, 602—85,5%, 603—82,9%, 604—95,0%

Clases: 701—86,5%, 703—88,0%, 704—85,0%, 705—86,5%

Clases: 801—81,0%, 802—84,7%, 803—95,0%, 804—89,1%, 805—91,7%

FELICIDADES a la Clase 604 por tener el porcentaje de asistencia más alto de 93.3% durante el mes de diciembre, GANÓ UN DÍA DEL METRO el viernes 19 de enero.

Si usted o alguien en su familia/hogar
¡Se siente enfermo!
**QUÉDATE EN CASA Y
HAZTE LA PRUEBA**

SITIO WEB KAPPA III
Échale un vistazo

<https://kappaiii.echalksites.com/>

CITA DE LA SEMANA

Pensamientos para reflexionar....

“Te vas a lugares fantásticos, ¡hoy es tu día! ¡Tu montaña te está esperando, así que sigue tu camino!

-Dr. Seuss-

Sra. Matthews—Actividades para personas mayores: baile para personas mayores el 6 de junio, día de afirmación el 12 de junio, graduación el 18 de junio, viaje para personas mayores el 20 de junio

Aspectos destacados del sexto grado

Matemáticas-. Estamos comenzando el tema "Encontrar el porcentaje" dentro de nuestra Unidad 3. Se requiere que los estudiantes completen su tarea todas las noches, en preparación para la evaluación de mitad de unidad el miércoles.

ELA—. Examinaremos un nuevo texto informativo para desarrollar nuestro conocimiento y comprensión de los internados de indios nativos americanos. Examinaremos imágenes para identificar las relaciones entre las fotos y el texto. Además, continuaremos examinando el punto de vista de un narrador.

Ciencia -. Diferenciaremos entre punto de fusión, punto de ebullición y punto de congelación.

Estudios Sociales –Trabajaremos en la Unidad 3: Lección 6, págs. 158-161 El taoísta/confucianismo continuó; Lección 7, págs. 162-172 Arte confuciano/taoísta/budista; Lección 8, págs. 173-176 Islam; Lección 9, Lea y anote "3 religiones y 1 Dios" y "Creencias básicas". Imprime y describe las similitudes y diferencias entre las religiones. Si todo lo anterior se completa a tiempo, comenzaremos la Lección 10, págs. 177-184 Romería.

Educación Física-. Los estudiantes completarán la evaluación intermedia de la unidad para el Módulo 1. El **martes también** tomarán la simulación del examen estatal de matemáticas. Continuaremos leyendo sobre la agricultura sostenible local y los cazadores/recolectores para finalizar la unidad.

Música -. esta semana estaremos completando la unidad de valor de nota.

Consejera de Orientación Sra. Paniagua –. Espero que todos hayan tenido un fin de semana reparador. 6.º y 7.º al entrar en el tercer período de calificaciones, recuerden mantenerse concentrados, llegar a la escuela a tiempo y pedir ayuda cuando la necesiten. Estamos orgullosos de usted por completar dos períodos de calificaciones. Que tengas una maravillosa semana de aprendizaje.

Aspectos destacados del grado 7

Matemáticas-. Matemáticas de séptimo grado terminarán su tasa y porcentajes de unidad por unidad.

ELA—. Comenzaremos nuestras evaluaciones de la unidad intermedia. Los estudiantes tienen la tarea de utilizar estrategias de anotación y su conocimiento del análisis de poesía para identificar los temas que se encuentran en "Lift Every Voice and Sing". Los estudiantes pueden usar ilustraciones y palabras escritas para expresar su comprensión de las luchas que influyeron en este poema.

Ciencia-. Los alumnos de séptimo grado están enfocando el sistema circulatorio.

Ciencias Sociales-. Esta semana comenzaremos a cerrar la Unidad 2.

Educación Física-. Los estudiantes completarán la evaluación intermedia de la unidad para el Módulo 1. El martes también tomarán la simulación del examen estatal de matemáticas. Continuaremos leyendo sobre la agricultura sostenible local y los cazadores/recolectores para finalizar la unidad.

Música -. Esta semana estaremos trabajando en concierto e bemol y d.

Consejera vocacional Sra. Paniagua: Espero que todos hayan tenido un fin de semana de descanso. 6.º y 7.º al **entrar en el** tercer período de calificaciones, recuerden mantenerse concentrados, llegar a la escuela a tiempo y pedir ayuda cuando la necesiten. Estamos orgullosos de usted por completar dos períodos de calificaciones. Que tengas una maravillosa semana de aprendizaje.

Aspectos destacados del octavo grado

Matemáticas-. Completaremos nuestra unidad sobre ecuaciones de varios pasos. Los estudiantes dominarán la combinación de términos semejantes y la propiedad distributiva antes de realizar el examen de la Unidad 4.

ELA—. Los estudiantes completarán la evaluación intermedia de la unidad para el Módulo 1. El martes también tomarán la simulación del examen estatal de matemáticas. Continuaremos leyendo sobre la agricultura sostenible local y los cazadores/recolectores para finalizar la unidad.

Ciencia: veremos: Las fases de la luna.

Ciencias Sociales-. Los estudiantes analizarán la era dorada y cómo moldeó las vidas del pueblo y la sociedad estadounidenses.

Educación Física-. Los estudiantes completarán la evaluación intermedia de la unidad para el Módulo 1. El martes también tomarán la simulación del examen estatal de matemáticas. Continuaremos leyendo sobre la agricultura sostenible local y los cazadores/recolectores para finalizar la unidad.

Salud-. Unidad de salud 3, Cómo afectan las diferentes drogas al cuerpo humano.

Consejera vocacional Sra. Vollmer –. Estamos muy orgullosos de usted por completar sus tareas laborales para completar el segundo período de calificaciones. Manténgase concentrado mientras nos acercamos al tercer período de calificaciones. Ven a la escuela todos los días, extraño un día, extraño mucho. ¡Sean amables y respetuosos unos con otros y apóyense mutuamente durante los próximos 5 meses hasta la graduación!